



# 湊のくに

## 湊町のデータ

世帯数 617 世帯 (前月比▲3)  
 人口 1,540 人 男性 733 人 女性 807 人  
 (前月比▲6) (前月比▲1) (前月比▲5)  
 ※令和5年2月1日住民基本台帳データより

令和5年3月1日号  
 公民館だよりNo.156号

発行:会津若松市 湊公民館  
 発行人:館長 五十嵐 賢治  
 所在地:湊町大字共和字西田面 45 番地  
 電話:93-2461 FAX:93-2462

## 3月の公民館講座のご案内 (募集中)

### ☆「第二回 公民館プラレール運転会」

日時:3月11日(土)午前10時00分~  
 場所:湊公民館会議室  
 内容:①広い部屋でプラレールをつなげて遊ぼう  
 ②絵本の紹介  
 『はしれディーゼルきかんしゃデーデ』  
 (震災の後ガソリン不足の時にタンク貨車が燃料を運んでくれました)  
**大人の皆さんにも聞いてほしい物語です**  
 ③HOゲージの鉄道模型も来るよ!!  
 ※申し込みが必要です公民館までご連絡ください(当日上履きシューズ持参)



昨年の第一回目の  
 プラレール運転会の様子

田中つとむのてんてこ座

はめ絵芝居「黄金の実」

■寄せられた感想より

- ・せんぶおもしろい! わらいすま! (19歳)
- ・せんぶのれんしゆうが、わろしかった。(11)
- ・てんてこのはながおもしろかった。きかえるのが早くすごかった。(11)
- ・はめ絵の絵がとてもきれいだった。(10)
- ・はめ絵が大好きです。(10)
- ・じぶんが子猫をいであせし、おもしろかった。(10)
- ・例によって声がかわるのがおもしろかったです。始めの演劇もよかったです。おかげさう。(11)
- ・夜空のフントットお話を作りました。(12)
- ・会場のみなさんとお話を伺うのが楽しかったです。(12)
- ・世界に引き込まれました。(12)
- ・子どもの日誌でお話を読んでいる感じがおもしろおもしろ。(12)
- ・先づいっぺんお話を聞いてみたいです。(12)
- ・はめ絵を買ってなんだろうと思っていただけ。演劇をこえていました~参加した子どもたちの友達もびっくりしました。(12)
- ・はめ絵を使っお芝居は、小さな子にも興味を持ってほしいです。(12)
- ・はめ絵を使っお芝居で観ることができるといいです。(12)

### ☆「親子えんげき交流会」

日時:3月18日(土)  
 午後(1時15分開場) 1時30分開演~  
 場所:湊公民館会議室  
 内容:田中つとむのてんてこ座「黄金の実 こがねのみ」  
 (世界で一つのはめ絵芝居・元 劇団風の子の役者さんが声色を変え一人でも何役もこなします!)  
**親子に限らず 爺ちゃん・婆ちゃん・中学生・高校生や『将来役者を目指す人』など どなたでも参加できます**  
 ※申し込みが必要です公民館までご連絡ください(当日上履きシューズ持参)

腹がよじれる  
 ほど面白い

### ☆「読み聞かせタイム」

湊かたりべの会やボランティアの方々が、児童の情操教育のために昔語りや本の読み聞かせをします。

日時:3月1日(水)  
 午後2時40分から3時15分

対象:小学校3年生まで  
 担当:田中 フミ子さん



2月8日  
 宇賀千恵子さんの  
 保育園での  
 読み聞かせ場面です  
 “みつばちマーヤ”

# 湊地区地域学校協働本部から

## ◎「湊応援隊」募集中！！

湊地区地域学校協働本部は、地域全体で学校運営を支援する事業を進めています。ご都合のつく時間帯だけの参加も歓迎します。

### ◎湊中学校でのボランティア作業

3月16日(木)10:00～ 特別教室などのお掃除作業

無理な作業はありません。参加してみたい方は動きやすい服装で10時頃までお越しください。



図書の整理

### 最近の活動の様子



家庭科アイロンがけのお手伝い



家庭科ミシンがけの補助



郷土料理 豆腐もち作り伝授



校舎内の拭き掃除

## 公民館行事 2月活動のあしあと

### ◎湊みのりの大学 2月14日(火) 閉講式

第5包括支援センターのご協力により、開始前の健康チェックとして血圧測定がありました。開会後は第5包括のお二人に、手を使わず『風船の股くぐしリレー』の身体ゲームや『正方形をハサミで切り分けた後に元通りに組み直す』脳トレなど、楽しいひとときを過ごしました。閉講式では、9回の活動を振り返り、アンケート記入や、館長から主催者挨拶があり、最終回を締めくくりました。

### ◎地域ふれあい公民館 2月20日(月) 赤井地区・ひまわり会

当初8月8日に予定し、コロナにより延期していた赤井集会所への出前講座を満を持して開催しました。地元歓迎あいさつの後、上映会に移り、湊中寄宿舎の様子や49号線全線舗装開通、経沢分校の様子などの記録映像を全員で見ました。参加者からは「知っている顔が映っている」「嫁に来た時代を思い出して涙が出た」などの感想が寄せられ、昔の思い出に浸りました。

※他の地区からも希望がありましたら出前に伺います！！(公民館までご連絡ください)